

Religion/Présentation de vœux à l'évêque du diocèse "Merci pour toutes ces marques d'amour"

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Sensible à l'action posée en son honneur, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu a, en retour, prié Dieu pour ses fidèles, tout en les remerciant pour leur sollicitude.

JEUDI dernier, l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, a reçu les vœux de la communauté chrétienne de son assemblée. La cérémonie y relative s'est déroulée dans l'enceinte de la paroisse cathédrale Saint-Louis, en plein air, au lieu-dit "Sous les manguiers".

Mais avant qu'il ne reçoive les présents venant des paroisses, père Guy Boulbin, Bernadette Mbandjou et Jean Louis Esso Mintsu, respectivement vicaire général, représentant des laïcs et chef du secteur de l'enseignement catholique, se sont succédé à la tribune, pour adresser leurs vœux au prélat.

« Ceci est la première cérémonie de présentation de vœux dans mon épiscopat. Certains se sont posés des questions sur le pourquoi de cette cérémonie dans le diocèse de Port-Gentil », a ensuite souligné Mgr Chinekezi Ogbonna Managwu.

« Je trouve que c'est l'engagement que nous prenons afin que 2017 soit une année de sanctification de notre diocèse par le travail, grâce à une collaboration fraternelle, conforme à la volonté de Dieu », a-t-il précisé. Ajoutant : « présenter des vœux à une personne, c'est s'engager à prier Dieu afin qu'il accorde à cette dernière ce que nous souhaitons. Raison pour laquelle, personnellement, je prie Dieu de vous accorder à vous tous, ici présents, à ceux qui vous sont chers, à vos ennemis, si vous en avez, oui je prie Dieu de réaliser à votre égard tout ce qu'il a prévu pour vous dans sa miséricorde infinie, afin que sa



Mgr Chinekezi Ogbonna Managwu s'apprête à recevoir un présent de la paroisse Sainte Thérèse d'Avila.



Les fidèles venus témoigner leur amour à leur leader spirituel.

volonté soit faite dans notre diocèse et dans la vie de chacun d'entre nous. Merci encore pour toutes ces marques d'amour exprimées, non seulement dans l'initiative, dans vos déplacements et votre présence, mais aussi dans ces cadeaux... ».

Selon les initiateurs, trois raisons ont milité en faveur de l'organisation de cet événement par les fidèles de Port-Gentil. D'abord, c'est la première fois qu'est organisée une présentation de vœux en diocèse. Ensuite, c'est la première fois aussi que, dans sa vie de prêtre, un changement d'année trouve Mgr Chinekezi dans une église de Port-Gentil. Comme en témoigne, le 1er janvier dernier, lorsqu'il se trouvait à la paroisse Sainte Thérèse d'Avila pour la première prise de possession canonique dans l'histoire du diocèse de la localité.

Enfin, ces vœux interviennent dans la toute première année de son ministère en tant qu'évêque. Une année qu'il a d'ailleurs placée sous le signe du service, en référence à l'évangile selon saint Mathieu, chapitre 25 au versets 40 dans lequel Jésus déclare : « En vérité, je vous le dis, tout ce que vous avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »



L'esplanade de la cathédrale Saint Louis a abrité la cérémonie de présentation des vœux à l'évêque de Port-Gentil



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

JOURNEES MEDICO-CHIRURGICALES D'UROLOGIE

A l'invitation de la **CNAMGS**, en partenariat avec le **Service de Santé Militaire et le Centre Hospitalier Universitaire de Libreville (CHUL)**, le **Dr. Eric Jacob BENIZRI** (Chirurgien Urologue du Centre d'Urologie et d'Andrologie de Nice en France) effectuera, en collaboration avec les **Urologues gabonais**, des consultations et des interventions chirurgicales à Libreville, du **30 janvier au 03 février 2017**, dans le cadre des Journées médico-chirurgicales.

A cet effet, les patients intéressés présentant des pathologies urologiques (maladies du rein et de la prostate, calculs, malformations, cancers..) sont invités à prendre préalablement rendez-vous auprès des Services d'Urologie de l'Hôpital d'Instruction des Armées Omar Bongo Ondimba (HIAOBO) ou du Centre Hospitalier Universitaire de Libreville (CHUL).

Les consultations et les interventions chirurgicales se dérouleront selon le programme suivant :

Dates	Lieu	Horaires	Contacts pour les Rendez-vous (aux heures ouvrables)
Lundi 30 janvier 2017	Hôpital d'Instruction des Armées Omar Bongo Ondimba (HIAOBO)	de 8h00 à 19h00	HIAOBO
Mardi 31 janvier 2017			Chirurgie Viscérale et Urologique (4^e Etage) A partir du Lundi 23 janvier 2017
Mercredi 1 ^{er} février 2017			
Jeudi 02 février 2017	Centre Hospitalier Universitaire de Libreville (CHUL)		CHUL
Vendredi 03 février 2017			Comptoir Urologie (Nouveau Bâtiment au secteur 3/4) A partir du Lundi 23 janvier 2017

Ce programme est communiqué à titre indicatif, il peut être susceptible de modifications.

Pour tous les patients **assurés à la CNAMGS**, ils s'acquitteront de leur **Ticket modérateur** sur tous les actes réalisés à leur profit.

La CNAMGS compte sur le respect du programme établi afin de lui permettre d'assurer à tous le meilleur service.



Echangez avec nous sur [facebook/cnamgs](https://www.facebook.com/cnamgs)

Fait à Libreville, le 11 janvier 2017

Le Directeur Général

Pr. Michel MBOUSSOU



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

